

Para niños y jóvenes de Coronel

Hospital San José iniciará 400 tratamientos de ortodoncia

La meta impuesta por el recinto espera ser cumplida dentro de este año. Para ello se sumaron dos nuevos profesionales que prestarán el servicio.

El hospital San José de Coronel comenzará 400 tratamientos de ortodoncia (frenillos) para niños y adolescentes. La idea es lograr esta marca dentro de este año con la ayuda de dos nuevos cirujanos dentistas que cuentan con esta especialidad, es decir, el recinto pasará de un profesional a tres en esta prestación.

"El hospital busca disminuir la lista de espera de esta prestación, pero con un ortodoncista no se podía, entonces incorporamos dos colegas con 22 horas cada una con la proyección de

atender 200 casos cada una este año. El objetivo es avanzar en todos los casos que llevan esperando para que le pongan los frenillos", señaló la ortodoncista Ximena Manríquez.

Para la instalación y ajuste de frenillos se requieren varias sesiones y un seguimiento que se puede extender hasta tres años. Por esta razón, desde el San José se privilegió la utilización de aparatos fijos metálicos de autoligado, dispositivos que ofrecen mayores facilidades para su revisión y permiten disminuir el tiempo del tratamiento.



Uno de los objetivos es disminuir el tiempo de tratamiento.

• Lista de espera

Con la inclusión de dos nuevos especialistas, se espera avanzar en el problema de la lista de espera. En total, el establecimiento contará con tres cirujanos dentistas.

• Instalación de frenillos

La instalación de los frenillos no debiese tardar más de dos meses por paciente, según plantean las profesionales del hospital San José.

"El tratamiento de frenillos, por lo general, dura entre 24 y 36 meses, porque en ocasiones involucra tener que extraer dientes, pero la ventaja de utilizar aparatos de autoligado es que los tratamientos tienden a avanzar un poco más rápido, lo cual es ventajoso, ya que en la medida en que podemos avanzar más rápido con los pa-

cientes podemos ingresar nuevos niños sin disminuir la calidad de la atención", detalló Manríquez.

Respecto a la parte inicial del procedimiento, que considera desde la primera atención a la instalación de los aparatos, esta fase no está tardando más de 60 días, según la ortodoncista Karen Lobos.